

Soulignons la Journée de la sécurité sur Internet en prenant des mesures proactives pour assurer la sécurité des enfants

WHITEHORSE — Le gouvernement du Yukon et le Centre canadien de protection de l'enfance lancent une campagne de sensibilisation dans le but de promouvoir le site Web Cyberaide.ca et de distribuer des documents d'information concernant la sécurité des enfants sur Internet, qui renseigneront les parents à ce sujet.

« Internet présente de nouveaux risques pour les enfants », a indiqué le ministre de la Justice, M. Mike Nixon. « Nous espérons que cette campagne sensibilisera le public aux risques que courent les enfants lorsqu'ils sont sur Internet et le renseignera sur les ressources offertes sur le site Cyberaide.ca. Les efforts que nous déployons s'inscrivent dans le contexte de la Journée de la sécurité sur Internet, qui a lieu le 5 février. »

Une équipe interministérielle, composée de représentants des ministères de la Justice, de l'Éducation et de la Santé et des Affaires sociales, de la Direction de la condition féminine et du Secrétariat à la jeunesse, se réunira le 21 février afin d'élaborer conjointement d'autres mesures dans le cadre de ce partenariat de trois ans établi avec le Centre canadien de protection de l'enfance.

« Dans leur vie quotidienne, les enfants et les adolescents passent de plus en plus de temps sur Internet », a déclaré M^{me} Lianna McDonald, la directrice générale du Centre. « Les parents et les enseignants doivent être pleinement conscients des risques auxquels s'exposent les enfants et les adolescents lorsqu'ils naviguent sur Internet, et, très souvent, ils n'ont aucune idée de ce qu'il faut faire. C'est pourquoi nous voulons nous assurer que les Yukonnais connaissent les importantes ressources qu'ils peuvent consulter afin de mieux protéger les enfants lorsque ceux-ci utilisent Internet. »

Pour de plus amples renseignements au sujet du centre national, visitez le Centre canadien de protection de l'enfance.

-30-

Annexe : Complément d'information sur la campagne de sensibilisation du public.

Renseignements :

Matthew Grant
Communications
Conseil des ministres
867-393-6470
matthew.grant@gov.yk.ca

Shari-Lynn MacLellan
Communications
Justice
867-393-7081
shari-lynn.maclellan@gov.yk.ca

Carolyn Shimmin
Centre canadien de protection de l'enfance
204-945-8074 or 204-801-6838
carolyn@protectchildren.ca

Complément d'information

Le Centre canadien de protection de l'enfance est un organisme national à but non lucratif voué à la sécurité personnelle de tous les enfants. Il a pour objectif de réduire la violence faite aux enfants en offrant des programmes, des services et des ressources à la population canadienne, qui contribueront à protéger les enfants et à réduire les risques de violence à leur égard. Voici un aperçu des quatre programmes offerts par le Centre à l'échelle du pays.

Le 5 février, Journée de la sécurité sur Internet, le gouvernement du Yukon et le Centre canadien de protection de l'enfance :

- lanceront sur le site Web Cyberaide.ca la campagne de sensibilisation du public « J'ai fait un signalement »
 - Cyberaide.ca est la centrale canadienne de signalement des cas d'exploitation sexuelle d'enfants sur Internet. Le site Web sert aussi de ressource éducative, grâce à l'intervention d'analystes qui fournissent aux familles canadiennes des renseignements sur les mesures à prendre pour naviguer sur Internet en toute sécurité (www.cyberaide.ca).
- distribueront les documents d'information suivants aux écoles et aux parents :
 - *Agir avec intelligence, assurance et prudence* – cahier d'activités à l'intention des élèves de 6^e année qui sert à enseigner aux enfants l'importance du respect des limites personnelles. (<http://www.smartstrongsafe.ca/app/fr/home>)
 - *Bandes dessinées du programme CyberJulie* – ensemble de bandes dessinées à l'intention des élèves de 3^e et de 4^e année, ainsi qu'un guide pour les enseignants, pour apprendre aux enfants l'importance de ne pas communiquer de renseignements personnels en ligne sans avoir la permission d'un parent ou d'un tuteur, et ce qu'ils doivent faire s'ils tombent accidentellement sur des contenus inappropriés en ligne. (<http://www.zoeandmolly.ca/app/fr/>).
 - *Une porte grande ouverte!* – brochures à l'intention des parents et des enseignants, qui contiennent des renseignements, en fonction de l'âge des enfants, sur la sécurité Internet de certaines activités en ligne très prisées des jeunes de différents groupes d'âge, sur les risques que ceux-ci courent en utilisant certaines technologies, et sur les façons de discuter avec eux de la différence qui existe entre une relation saine et une relation malsaine (<http://www.thedoorthatsnotlocked.ca/app/fr/>).
 - *L'usage sécuritaire des téléphones intelligents* – guide à l'intention des parents et des tuteurs (<http://mobility.protectchildren.ca/app/fr/home>).

Communiqué numéro 13-021

